## Adán López suspende asamblea en Xochimilco por retraso en vuelo

Debido a un retraso en el vuelo de Villahermosa a la Ciudad de México, Adán Augusto López Hernández suspendió la asamblea informativa programada para esta tarde en Xochimilco y su coordinador de campaña, Leonel Godoy, informó que la visita se volverá a programar.

En entrevista después de que confirmó la cancelación del encuentro, el diputado federal por Morena expuso: "Simplemente se retrasó el vuelo. Sí va a llegar a Coyoacán", dijo. En las actividades previstas para este día, el ex secretario de Gobernación tiene otra asamblea a las 3 de la tarde en el quiosco de Coyoacán.

En las actividades previstas para este día, el ex secretario de Gobernación tiene otra asamblea a las 3 de la tarde en el quiosco de Coyoacán.

Godoy dijo que se revisará la agenda de López Hernández para reprogramar la visita a Xochimilco, porque "faltan visitas a la ciudad; cuando andemos por la zona, seguramente".

Ante las personas que se congregaron en la plaza principal de la alcaldía, el diputado federal ofreció una explicación por la ausencia del aspirante a la candidatura presidencial y una disculpa.

https://www.jornada.com.mx/notas/2023/08/03/politica/adan-lopez-suspende-asamblea-en-xochimilco-por-retraso-en-vuelo/